

THE ORGANIC FARMER

LA REVISTA PARA UNA AGRICULTURA SOSTENIBLE EN KENIA

[The Organic Farmer](#) es una importante revista para la agricultura sostenible implementada en Kenia, para proporcionar información y conocimientos a los agricultores en sus localidades.

La revista es una publicación impresa y digital hecha mensualmente, como una herramienta del Programa [Biovision Farmer Communication FCP](#) establecido por la Fundación Biovision con sede en Zúrich (Suiza) y el [ICIFE Centro Internacional de fisiología y ecología de los insectos](#) basado en Nairobi (Kenia).

El Programa FCP trabaja para mejorar la vida de los pequeños agricultores apoyando la difusión del conocimiento y la aplicación de información científicamente y prácticamente validada. En Kenia, el Programa FCP cuenta con 22 funcionarios de campo que operan en 13 centros de recursos en varias regiones rurales. A través de estos centros, los agricultores tienen acceso a una información confiable que les permite tomar decisiones sobre las mejores prácticas de producción agrícola, para aumentar la productividad al mismo tiempo conservando el medio ambiente.

La revista en línea *The Organic Farmer*, sin embargo, permite no sólo traer beneficios directos a las zonas rurales de Kenia, sino que es un centro de conocimiento útil para agricultores y organizaciones que trabajan en el campo del desarrollo ecológico en muchos otros países. El sitio web de la revista presenta, de hecho, una amplia gama de información sobre prácticas agrícolas sostenibles y métodos biológicos de control de plagas y que protegen el medio ambiente, que resultan de interés universal en las áreas tropicales.

La edición de Septiembre 2017 de la Revista, por ejemplo, publica un interesante artículo sobre las plantas utilizadas por la [metodología Push-Pull](#), promovida con éxito en diferentes países de África por el [ICIFE International Center of insect physiology and ecology](#). El Centro ICIFE trabaja en 33 países africanos en colaboración con una importante red de socios técnicos y de donantes.

En la sección *TOF Edition* del sitio web se pueden descargar [todos los números mensuales de la revista](#) desde Abril de 2005. En estos números se puede encontrar una amplia gama de informaciones, manuales, guías prácticas y orientaciones metodológicas sobre temas relacionados con la agricultura orgánica en áreas tropicales.

Desde 1998, [la Fundación Biovision](#) ha estado promoviendo el desarrollo, la difusión y la aplicación de prácticas agrícolas ecológicas sostenibles. Biovision adopta un enfoque integral considerando la salud de las personas, los animales, las plantas y el medio ambiente como objetivos centrales de todos los proyectos. En 2013, Biovision y su fundador Hans Rudolf Herren ganaron el *Right Livelihood Award*.



Para saber mas

[The Organic Farmer.org website](#)

[The Organic Farmer in Facebook](#)

[ICIPE International Center of insect physiology and ecology](#)

[Push-Pull.net website](#)

[Biovision Foundation website](#)

[Biovision Africa Trust website](#)

[Infonet-biovision.org](#)

